



Macron: Europa necesita convertirse en una 'tercera superpotencia'

China realiza maniobras militares a gran escala sobre Taiwán; Macron aboga para que Europa tenga una política de no intervención.

- Josue Michels
- [11/4/2023](#)

Mientras el presidente francés Emmanuel Macron se reunía con el secretario general chino Xi Jinping la semana pasada, China se preparaba para otra ronda de ejercicios militares alrededor de Taiwán. En su vuelo de regreso el 9 de abril, le preguntaron a Macron sobre la política de Europa. En respuesta, criticó los intentos de Estados Unidos de desanimar una invasión china de Taiwán y señaló que Europa tiene que enfocarse en convertirse en una "tercera superpotencia" independiente.

Hay que prestar mucha atención a esta retórica. Puede que Francia ya no sea hoy la potencia mundial que fue. Pero junto con Alemania tiene el potencial para liderar una Europa unida y bien interconectada globalmente. Juntos, Asia y Europa tienen más que suficiente poder para infligir un golpe definitivo a unos Estados Unidos que ya se encuentran en su lecho de muerte.

Macron tenía tantas ganas de ganarse el favor de Xi que le dio luz verde para invadir Taiwán sin intervención europea. "Los europeos no podemos resolver la crisis de Ucrania; ¿cómo podemos decir de forma convincente sobre Taiwán: 'Cuidado, si haces algo mal estaremos allí'? Si realmente quieren aumentar las tensiones, esa es la forma de hacerlo", dijo.

"La paradoja sería que, invadidos por el pánico, creyéramos que sólo somos seguidores de Estados Unidos", dijo Macron en la entrevista. "La pregunta que los europeos deben responder (...) ¿nos interesa acelerar [una crisis] en Taiwán? No. Lo peor sería pensar que los europeos debemos convertirnos en seguidores en este tema y seguir el ejemplo de la agenda estadounidense y de una reacción china exagerada".

L'Europe est en train de bâtir une autonomie stratégique au service d'un projet commun, jumelle de l'indépendance française.

Avec la Chine, notre approche repose avant tout sur une plus grande réciprocité, en vue de parvenir à un nouvel équilibre [pic.twitter.com/RINzQB94Gd](https://twitter.com/RINzQB94Gd)

— Emmanuel Macron (@EmmanuelMacron) [April 6, 2023](#)

La Europa actual es identificada en Apocalipsis 17 y 18 como Babilonia, famosa por sus mercaderes. Isaías 23 y Ezequiel 27 se refieren a este imperio como el poderoso centro comercial de Tiro. La Biblia profetiza que un gigantesco bloque económico europeo se convertirá en el centro del comercio mundial. La Biblia también revela que Rusia y China estarán entre sus principales aliados y que su alianza logrará derrocar a Estados Unidos.

Ahora estamos viendo cómo emerge esta potencia económica. Al jugar con ambos lados, Europa espera convertirse en el nuevo centro mundial de comercio mientras EE UU se aísla cada vez más.